



RECIBA el Nuevo Herald ¡Ahorre un 42% hoy!

¿Dónde estoy? > Noticias > América Latina

Publicado el jueves, 08.09.12 enviar por email imprimir comentarios reimpresiones

Latinoamericanos se entrenan en protección personal en Miami

Me gusta 1



Esta fotografía cedida por Risks Incorporated muestra participantes en un entrenamiento de defensa personal contra el secuestro en Miami. CORTESÍA / EFE

SONIA OSORIO /EFE Miami -- Ante el aumento de los secuestros en varios países latinoamericanos, empresarios de la región buscan con frecuencia entrenamiento para prevenirse de este tipo de delitos en Miami, una ciudad que se está convirtiendo en la meca de entrenamiento de protección personal.

El auge delictivo en algunos países de América Latina y el Caribe como México, Venezuela o Haití, obliga también a los ciudadanos de esas naciones que residen en EEUU a contratar servicios especiales de escolta en la ciudad estadounidense cuando viajan a sus lugares de origen, según expertos en seguridad.

"En los últimos años he visto el aumento de clientes provenientes de México y el Caribe.

Supongo que es debido al incremento del índice delictivo y los asuntos relacionadas con el narcotráfico", dijo Orlando Wilson, presidente de Risks Incorporated.

Más de dos tercios de los secuestros en el mundo ocurren en América Latina y el Caribe, de acuerdo con el secretario de Seguridad Multidimensional de la Organización de Estados Americanos (OEA), Adam Blackwell.

Las estadísticas sobre seguridad de varios países de la región muestran que el secuestro es un fenómeno que se ha agravado con el paso del tiempo en América Latina, en particular en países como México y Venezuela por causa del crimen organizado.

En Venezuela el número de secuestros pasó de cerca de un centenar a finales de los años 1990, según fuentes judiciales, a unos 1,200 en 2011, de acuerdo con el Observatorio Venezolano de Violencia, una organización no gubernamental.

México, por su parte, registró el año pasado la cifra más alta en su historia de secuestros con un total de 2,979 plagios, informó el Consejo Ciudadano para la Seguridad Pública y la Justicia Penal.

También en Brasil, Colombia y algunos países de Centroamérica y el Caribe son frecuentes este tipo de delitos.

Wilson, un ex militar británico especializado en consultoría de seguridad y prevención de secuestro, dijo que comenzó a impartir cursos en Miami en el 2002 al detectar "una necesidad de este tipo de entrenamiento, especialmente para aquellos que viven en países de Latinoamérica y el Caribe".

"Los cursos están dirigidos a quienes están bajo potencial amenaza de secuestro y a los que están preocupados por su seguridad personal. Muchas personas no pueden costear o no quieren tener guardaespaldas y desean poder proteger su familia y a sí mismo", explicó.

Empresarios, ejecutivos y otros profesionales, aprenden tácticas de prevención, las dificultades de negociar el pago de un rescate, cómo comportarse durante las primeras horas de un rapto y a manejar armas de fuego.

"Nosotros enseñamos técnicas efectivas y simples que pueden ser usadas para evitar potenciales situaciones hostiles y si es necesario poder lidiar con ellas", dijo Wilson.

Su empresa ofrece además servicios de seguridad y de entrenamiento en armas de fuego para

Noticias Recientes Archivos Busque

Busque: Portadas | Huracanes | Obituarios | Agenda

interjet advertisement with silhouettes of people sitting.

energySMART advertisement featuring a shower head and the text 'UN BAÑO DE AGUA CALIENTE ETERNO'.

Más América Latina

- Chávez anuncia que desarrollará un gran complejo hotelero de playa con Cuba
- Llegó a Perú último grupo de 260 ex presos peruanos indultados en Chile
- Ingresos por turismo en Cuba aumentaron un 12,8 % en 2011
- Latinoamericanos se entrenan en protección personal en Miami
- Chávez anuncia captura de supuesto "mercenario" estadounidense
- OPPENHEIMER:Brasil, un ejemplo de lucha anticorrupción

Más

Videos

Video player area with a large empty space.

La empresa ofrece servicios de seguridad y de entrenamiento en armas de fuego para individuos e instituciones gubernamentales.

Por su parte, la compañía Grupo Opi de Venezuela suministra servicios de escolta, vehículos blindados y hasta helicópteros a quienes residen en Miami y viajan con frecuencia a Latinoamérica por negocios o para visitar a familiares.

"Decidimos poner el servicio a disposición de los venezolanos en Miami que viajan con frecuencia a ver a sus familiares. La idea es prestarles el servicio de seguridad desde el momento en que se bajan del avión hasta que vuelven a montarse", dijo el director comercial de esa empresa, Alfredo Palacios Ramírez.

El directivo explicó que las personas contactan a su empresa desde EEUU para contratar un vehículo blindado con chófer y escolta que las esperan en el aeropuerto internacional de Maiquetía, en las afueras de Caracas, para trasladarlas hasta las residencias de sus familiares o a sus hoteles.

El servicio tiene un costo aproximado de entre \$200 y \$300 y si se trata de ejecutivos de compañías transnacionales que requieren el servicio 24 horas deben pagar alrededor de \$1,000.

"La demanda se ha incrementado por los niveles de inseguridad que existen, pero donde hemos visto una mayor alza es en el sector corporativo. Cada vez es mayor la cantidad de ejecutivos que piden el servicio, fundamentalmente de empresas de España, Argentina, Estados Unidos, Brasil y México", detalló el directivo.

 enviar por email  imprimir  Share  Twitter  Me gusta  1

MORE FROM AMÉRICA LATINA

Chávez anuncia que desarrollará un gran complejo hotelero de playa con Cuba

Llegó a Perú último grupo de 260 ex presos peruanos indultados en Chile

Reciba las noticias de América Latina de El Nuevo Herald

POR CORREO ELECTRONICO



Introduzca su dirección de correo electrónico

Sign Up

el Nuevo Herald 

Ahorre 73% en su suscripción 

Súmese a la DISCUSIÓN

El Nuevo Herald tiene el gusto de ofrecerle la oportunidad de compartir información, experiencias y observaciones sobre las noticias que cubrimos. Los comentarios que haga pueden ser publicados tanto en nuestro sitio en línea como en el periódico.

palabras c
por ofrecei

Hemos incorporado un nuevo sistema de comentarios llamado Disqus. Esto le permite a nuestros lectores la opción de firmar lo que escriben utilizando su contraseña actual en El Nuevo Herald.com, su nombre de usuario de Facebook, Twitter o su cuenta en ElNuevoHerald.Disqus.

 **ESCONDER COMENTARIOS**



MOSTRANDO 5 COMENTARIOS

Ordenar por: los más antiguos primero 



joseluistroche

Ah...pues es muy posible!!!Todo se debe a una organizacion mundial para acabar con todo vestigio de dignidad,respeto a las leyes y libertad en el mundo entero...como si no se explica Europa?No que era el Continente mas culto y educado del Mundo?, como se explica the USA?No que era el pais perfecto,de mas libertades y mayor fuerza economica?Todo se debe a la consis- tente erosion liberal(asi la llaman ahora,en mi tiempo era simplemente comunista)de los valores y principios democraticos que nos regian o que al menos tratabamos todos de alcanzar. La infiltracion de la Prensa,de los altos centros de estudios(universidades) escuelas,radio,television,partidos politicos,Congresos, militares y toda la gama de gente que nos educa y gobierna...lo sabiamos?CLARO QUE SI!!!! Pero era mas facil decir.."son unos trogloditas", "de ideas anticuadas", "estan al servicio de las oligarquias,de los explotadores,del Imperio",mejor sigo mi vida divir- tiendome", "no me MEZCLO en politica", "la politica es sucia", etc. Ahi esta la respuesta queridos amigos. Pienseno y hagan algo.No se queden dormidos....

Más

Videos en Inglés

Get the Deal!

\$15 for \$30 of food & drinks at Polar Bar



\$15.00

Buy Now!

Value: **\$30**
Discount: **50%**
You Save: **\$15**

dealsaver.com

Sign up for the daily deal email:

Enter your email here

Get Deals!

**juanito_100**

ese problema circula solo en los países que existen una gran corrupción política donde los policías y la seguridad toda esta corrupta por eso no existe seguridad ni para su propio habitante

no solo se trata de un problema político si no tambien en la pobreza que viven esos países

el mejor ejemplo brasil guatemala honduras colombia muchos de estos países tiene guerra dentro del país a la cual no pueden controlar

colombia con la guerrilla y los narco junto al gobierno y los paramilitares y a nadie sabe quien fue el que raptó a una persona por que todos estan politicamente corrupto

en republica dominicana en muchas islas del caribe hay bandalismo y corrupcion por la pobreza que pasa el país

pero muchas de esa criminalidad en el caribe viene procedente de estados unidos que se han organizado en cuba no existe y ahi hay un buen ejemplo

(Editado por el autor Hace 15 horas)

Ayer 01:01 PM en respuesta a joseluistroche Reporte de Abuso

Me gusta Responder

**alonsoje**

En Cuba, la criminalidad de envergadura ha estado siempre a cargo del castrismo. Así han cometido miles de asesinatos desde el poder y se robaron toda la propiedad privada existente en el país. Tienen secuestrados ahora, entre otros, a Allan Gross y el español que iba con Paya y su acompañante. Dejate de farsas, que esto no es el Granma y no puedes engañar a nadie.

Ayer 01:54 PM en respuesta a juanito_100 1 Me gusta Reporte de Abuso

Me gusta Responder

**Orlando Koesling**

pura paja/.....en Cuba no hay violencia,,se ves que nunca has visitado a Cuba,yo si ,y ojala en Venezuela ,tubiesemos esa seguridad....hay mas violencia aqui en miami que en CUBA....nada de lo que tu dices es verdad,,si Alan gross esta preso es por terrorista ,igulito que Posada carriles que uds veneran aqui en miami..osea de que hablas????

Ayer 02:27 PM en respuesta a alonsoje Reporte de Abuso

Me gusta Responder

**Orlando Koesling**

El problema es que estos tipos con mucho billete ,son unos hechones,,van en tremendo carro,su esposa con tramanda carterota y todas esas vainas de oro,y carterotas ,,osea son muy llamativos ,en países donde hay mucha diferencia entre los ricos y pobres...esta gente nada los protege,son como una luz en las oscuridad...LA SOLUCION..no ser tan pantallas ,sino gente normal y corriente ,dejar la vanidad ,y ser mas normal. todos los millonarios que viven en venezuela viven felices,nadie les hace nada ,ellos saben cuando ponerse las pretendas ..pero estos venecos que viven aqui en miami ,son unos mojoneados,,,se la tiren de sus peos no lleden,,y maltratan a la gente porque tiene dinero ,por eso los joden...no hay defensa ni nada que impida secuestrar un tipo de eso aya ,aqui ,o en china.....El dinero,no lo es todoy mucho menos marcas y pantallas,que cuando se bajan de los tacones y se queitan la mascara ,,son tan feos y ordinarios como el mas pobre....

Ayer 02:24 PM Reporte de Abuso

Me gusta Responder

✉ [Suscríbete por e-mail](#) [RSS](#)

La actualización en tiempo real está **pausada**. (Continuar)

AÑADIR COMENTARIO

Ingresar



Por favor espere...

 [RSS](#) |  [Mi Yahoo](#) | [Noticias por correo electrónico](#) | [Movil](#)

[Condiciones de uso](#) | [Políticas de privacidad](#) | [Acerca de nuestros anuncios](#) | [Derecho de autor](#) | [Publicidad](#) | [Acerca del Nuevo Herald](#) | [Acerca de McClatchy](#) | [Contáctenos](#)

Socios: [Miami Herald](#) | [Miami.com](#) | [Más](#)